



## 健幸講座「生活習慣を見直そう」

7月1日(土)の16:00～第2回シニア講座健幸講座「生活習慣を見直そう」を行いました。参加いただいた皆様に健全な生活習慣に関する説明と簡単な運動を行っていただきました。



## 第1回草津市民学区対抗スポレク祭

7月9日(日)に野村運動公園で第1回草津市民学区対抗スポレク祭が行われ、桜ヶ丘からは玉川学区選抜としてソフトバレーに参加頂きました。ご参加・ご協力いただきました皆様ありがとうございました。

準優勝

## 会館事務所リニューアル

7月上旬に会館の事務所をリニューアルいたしました。関係各位が会議を行いやすく、ペーパーレス化に貢献できるような事務所となりましたので有効活用いただければと思います。



## 新宮神社のご祈祷

7月29日(土)に新宮神社の宮司様にご祈祷いただきました。



## 蜂の発生

神社の屋根裏に蜂が巣づくりしていることが発見されました。また、遊歩道にも蜂が発生しているとの情報もありました。発見されましたら、班長までご報告いただくようお願いいたします。



## フェスタ桜ヶ丘 2023

参加者として

実行委員として

7月29日(土)にフェスタ桜ヶ丘を実施しました。コロナで数年できておらず、また今の時代に合わせた新しい試みとして行いましたため不手際も多々ございましたが、町民の皆様には楽しんでいただけたのではないかと考えております。またご協力頂いた方々には厚くお礼申し上げます。



アンケートはまだ募集しておりますので皆様のご意見をお待ちしております。  
(班長負担軽減のため電子アンケートとしていただきますことご了承ください。)

良かったという声：

久しぶりに会う町内の方もいたり、子供達の様子や町内のことがよく知れた。  
シャボン玉は大人でも楽しめた。  
子ども会協賛が良く、3つのイベントが未就学、小学生にも好評だった。  
ドリンクや冷却タオルなど熱中症対策が施されていた。



悪かったという声：

真夏の14時ごろは暑すぎる。  
日本の夏祭りとして、納涼、夜祭り、盆踊り、コミュニティの場として充分とは言えなかった。

次年開催に望むこと：

来年も開催お願いしたいです。子供たちの笑顔が良かったですね。  
飲食復活がやはり活気があって、賑わいを感じれるかもです。  
子供神輿の町内歩きは出来ませんか？楽しみなのですが！  
同好会等に皆さんの加入を促進するためデモや実演の場を設けていただければと考えます。  
神輿巡行（子供神輿造りの子供や親のふれあいの場）、盆踊り、同好会の参加、飲食屋台、生ビール販売、中高生のボランティア参画、立命館大学とのコラボなど復活してもらいたい。  
幹事の方の負担のかからないイベントにしてほしい。

次年度は桜ヶ丘町内会50周年ということもありますので、子ども神輿、飲食、同好会の発表、立命館大学とのコラボは復活させていきたいところですね。開催の時期・時間帯についても近年の夏の猛暑を鑑みますと秋ごろが良いのかもしれませんが。また、高齢化にともなう活力があるかという問題点がありますので、現状に即した方法を模索していかざるを得ません、町民の方々のご理解ご協力、お知恵を拝借できれば幸いです。

## 編集後記

次号は10月末ごろ発行予定です。  
町内でホットなニュースがございましたら  
ぜひ広報委員までご一報ください。

HP：<http://kusatsu-sakuragaoka.org/>

